

子どもが主役！挨拶いっぱい・笑顔いっぱい・花いっぱい！夢を持ち、みんながつながる潤いのある学校



上間っ子

令和3年3月1日(月)
那覇市立上間小学校
校長 新垣 千子
電話 098-917-3327

祝 体育館完成



本日引き渡しが行われました。

待ちに待った体育館が完成し、本日引き渡しが行われました。

10時から行われた引き渡しでは、校長、教頭、教務の三役で一通りの説明を受け、無事体育館の鍵をもらいました。早速、明日2日(火)から体育の授業が始まります。明るいにぎやかな声が体育館に響き渡り、上間小学校の児童の益々の活躍の場となることでしょう。

令和2年5月に階段が完成し、そして本日の体育館引き渡し、令和3年8月には運動場も完成する予定です、保護者の皆様、地域の皆様に支えられ、教育環境が少しずつ整い始めました。ありがとうございます。

引き続きご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。

今後の予定(3月)

- 1日(月) 体育館引き渡し
職員内覧
- 2日(火) 各学年内覧
体育授業開始
- 3日(水) 体育館にてお話朝会
「体育館完成セレモニー」
～テープカット～
- 5日(金) PTA作業
18時～19時
19時30分～
令和2年度役員会
(体育館にて)
- 6日(土) 部活動開始
- 11日(木) 授業参観
※内容は6年生を送る会の練習です。
(間隔を開けて参観してください。)
※案内は裏面に再掲載しております。
※学年ごとの参観になっております。
※検温シートを後日配布しますので
忘れずに持参してください。
- 12日(金) 6年生を送る会
- 24日(水) 卒業式
- 25日(木) 修了式



運動場予定地から撮影

校内の桜も葉桜になりました。
春の訪れを感じさせます。

工事車両の出入りはまだ続きます。安全面にも配慮し、コロナ感染症予防にも引き続き取り組んでいきますので、これまで同様、ご理解とご協力をお願いいたします。

